



15 Pièces

572 m²

Réf. 82885093

3 200 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété, d'une superficie d'environ 250 m², est mise en vente avec un permis de construire approuvé et purgé pour une villa contemporaine à toit plat d'une superficie approximative de 350 m², répartie entre le rez-de-chaussée et le premier étage, ajoutant à cela un sous-sol de 84 m². Ce sous-sol est conçu pour intégrer un SPA, une salle de cinéma et/ou une salle de sport, ainsi qu'un garage spacieux de 138 m², portant la surface totale utilisable à 572 m². Les trois niveaux de la bâtisse sont accessibles par un ascenseur. Le permis autorise aussi l'aménagement d'une piscine à ...

This property, with a current living area of approximately 250 m², is for sale with an approved and cleared construction permit for a contemporary flat-roofed villa of approximately 350 m², over 2 floors, in addition to a basement of 84 m². This basement is designed to incorporate a SPA, a cinema room and/or a gym, as well as a spacious garage of 138 m², bringing the total usable area to 572 m². The three levels of the building are accessible by an elevator. The permit also allows for the construction of an 18-meter infinity pool in front of the living area and a garage capable of ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

